令和2年度第2回川口市廃棄物対策審議会議事録

令和2年度第2回川口市廃棄物対策審議会 1 開 会 2 挨 拶 会長挨拶 部長挨拶 議事録署名人選任 井出留美委員が指名される。 議題(1)路上喫煙防止について 事務局から、資料に基づき説明。 分煙が守られているようで守られていない。路上を歩いていて煙を 敏感に察知する。知らないうちに受動喫煙の被害を受けていることが 問題になっている。また、歩いている人や自動車に乗りながら煙草を 吸っている人がポイ捨てをするところもよく見かける。冬場には風が 吹いて煙草の吸殻が一ヵ所に集まってきてしまう。それが排水溝を流 れて、海へ流れていく。今後どのような対策をするのか。 分煙対策をするとのことだが、喫煙所をはみ出して吸っていて、煙 委員 が蔓延している。できるだけ歩行者等に影響がないようにしてほし 11 西川口のバスの待合所で吸っている人もおり、人が集まる場所につ いては、目立つ看板をつけてほしい。みんなで協力して分煙できるよ うにしていきたい。 来年はオリンピックが開催されれば外国人が多く 日本に来られ、喫煙に対するマナーについても見られることになると 1点目のポイ捨て等については、市内全域について監視し、防止す ることは難しいが、本市では市内全域に路上喫煙をしないよう、努力 事務局 義務を課している。駅周辺の禁止地区については巡回パトロールを朝 と夕方に行い配慮している。2点目の川口駅東口のすし店の横の喫煙

所については、スペース的に狭いこともあり、ブロックを置いてはっ

	きりスペースを区別できるようにしており、受動喫煙対策も行ってい
	きたいと考えている。
	3点目のバス停等への対策については、西川口駅の周辺はロータリ
	ーも狭く喫煙場所を設けることが難しい。バス停の時刻表のところ等
	に必要に応じて路面シール等を貼って対策したい。
	南鳩ケ谷駅周辺の喫煙場所について検討いただき感謝している。
	SR が乗り入れる南北線沿線には一貫校なども多くあり、見ていると
委員	多くの子供も通学で駅を利用しているので心配していた。南鳩ヶ谷駅
安貝	周辺は国道122号を挟んで東側、西側が路上喫煙禁止地区になって
	いる。国道122号の東側のスペースは喫煙場所を作るスペースはあ
	るが、西側はスペースがなく、その辺はどのように考えているのか。
	委員ご指摘のとおり、南鳩ヶ谷駅の東側については、地元の方々と
事務局	相談をしながら適切な場所に喫煙場所を設置することを考えている
	が、西側については喫煙場所を作ることは難しいと考えている。
禾昌	それを聞いて安心した。やはり地元の方々も喫煙所の設置は南鳩ヶ
委員 	谷駅の西側には難しいと考えている。
	1点目に川口駅東口のマンションの高層階に居住しているが、ベラ
	ンダに出ると煙草の臭いがすることが多々ある。一時期は吸い殻がマ
	ンションの敷地内にも捨てられていた。川口市では人口の4分の1が
	マンションで生活していると聞いているが、同じ悩みを持っている人
	も多いと思う。マンション内で解決しなければならない話かもしれな
安貝	いが、参考にお話をしておきたい。
	2点目に近所の喫煙スペースで高齢の男性2人が酔って騒いでい
	たときに警察が来られたことがあった。煙草を吸うだけであればいい
	が、風紀が乱れることにもつながる恐れがあるため、駅周辺だけでは
	なくその他の喫煙場所についても考慮してほしい。
	1点目のマンション内の民有地については、行政としては対応する
	ことが難しい。屋内は保健部で健康増進法の関係で対応をしている
事 数巳	が、民有地は対象外であるためご理解いただきたい。
事務局	2点目の喫煙場所については、道路上であれば路面シール等を貼っ
	て啓発することができるため、当課までご連絡をいただきたいと思
	う。
議長	事務局からも冒頭に説明があったとおり、12月1日から1か月
i	· ·

間、今回の議題の件についてパブリックコメントを実施し、2月に予
定をしている第3回川口市廃棄物対策審議会で、最終的なものをご審
議いただく予定をしている。

議題(2)その他

事務局から、武蔵野クリーンセンターの視察の中止、環境フォーラムでのフードドライブの開催について説明。

啠	疑	72	1	
	*	1	ι.	/ ^

貝がいるし。	
議長	最後に委員のみなさんから何かあるか。
委員	災害廃棄物について、川口市の状況について確認させていただきた
	l',
事務局	災害廃棄物については、平成27年3月に策定した災害廃棄物処理
	計画に基づいて、処理を行っていくこととなっている。また、災害ご
	みの出し方のパンフレットを広報紙と一緒に配布しており、参考にし
	ていただきたい。規模が大きくなると川口市だけで処理することが難
	しくなったり、逆に他市に応援に行くこともあるので、災害廃棄物処
	理を経験した地方公共団体の職員等の人的資源を有効に活用し、災害
	廃棄物処理の支援を行うため、本年9月に環境省が災害廃棄物処理支
	援制度人材バンクを設立した。本市職員も1名登録しており、有事の
	際には協力をできるよう考えている。
	堅川が最近きれいになってきていて、以前とだいぶ印象が変わって
	いる。その他にも自転車で回るとグリーンセンターに続く見沼用水路
委員	や協同病院の近くの川にも、以前は自転車が投げ込まれていたが、最
	近ではきれいになってきた。こういった川の中のごみ等について相談
	するときには、どこの部署に連絡をすればよいのか。
事務局	河川課が担当になるが、場所によっては国や県が管轄している所も
	ある。初めは河川課に相談していただければと考える。
委員	住みよい街かわぐちで、良くなってきていると思うが、国や県と連
	携して、スピーディーに動いてほしい。
議長	みなさまから貴重な意見を賜りましてありがとうございました。そ
	れでは、以上で本日の議事は全て終了いたしました。円滑な議事進行
	にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

事務局	ありがとうございました。以上をもちまして令和2年度第2回川口 市廃棄物対策審議会を閉会いたします。本日は誠にありがとうござい ました
閉会	
(14:50)	